



Einige Eckpfeiler der Kapelle Gerold's Musikvagabunden.

Gerold's Musikvagabunden wurden im März 2012 von Gerold Leuthold und Hugo Lang ins Leben gerufen. Gerold Leuthold liess seine sehr guten Beziehungen spielen und konnte dadurch exzellente Musiker ins Boot ziehen. Weil diese Musiker aus allen Himmelsrichtungen der Schweiz und dem nahen Ausland kommen ist auch der Name Gerold's Musikvagabunden entstanden. Mit dem nötigen Ernst, aber auch dem unbedingten Spass, hat es unser Bandleader verstanden, aus den guten Musikern eine eingeschweisste Formation zu bilden. Unser Repertoire besteht nicht nur aus Böhmischem und Mährischen Stücken. Nein wir spielen eine breite Palette von Timo Dellweg, dem Schweizer Komponist Carlo Brunner bis hin zu Musical- und Schlagermelodien. Natürlich spielen wir auch typische Schweizer Musik, haben wir doch einen Ländlerkönig mit der Auszeichnung „goldener Violinschlüssel“ als Musiker in unseren Reihen.

Trotz unseren jungen Jahren haben wir es bereits auf erfolgreiche Bühnen geschafft. Nun freuen wir uns, beim Kubes Festival dabei sein zu können und das hochstehende Niveau unter Beweis zu stellen.

Eure Gerold's Musikvagabunden (gerolds-mv.com)

Hugo Lang Organisator.

